



Edición digital

No es la mala suerte lo que persigue a Haití

Las malas infraestructuras y la pésima gobernanza se suman a los males de un país abatido por un huracán, que siguió a un terremoto, pocas semanas después del asesinato de su presidente.

Por **Rashmee Roshan Lall**

Si todo es facismo, ¿qué es el facismo?

Hay quienes le dicen fascista a Donald Trump y quienes definen como fascistas a grupos musulmanes radicales. ¿Qué define hoy la palabra facismo? ¿Es útil para la izquierda utilizarla como un comodín analítico?

Por **Udi Greenberg**

El socialdemócrata que desafiaba a Trudeau

Las elecciones anticipadas canadienses están destinadas a consolidar el poder de Justin Trudeau y los liberales, pero parece que los socialdemócratas liderados por el joven y carismático abogado sij, Jagmeet Singh, podrían lograr un gran resultado.

Por [Jordan Lechnitz](#)



Edición impresa

NUEVA SOCIEDAD 294: **¿Qué sabemos de la inteligencia artificial?**

Compartimos algunos artículos destacados. [Aquí se puede ver el número completo.](#)

Inteligencia artificial y sesgos algorítmicos **¿Por qué deberían importarnos?**

Cada vez más, la inteligencia artificial es parte de nuestras vidas, a menudo de manera imperceptible. Ya no se trata de utopías tecnológicas sobre el futuro, sino de un presente muy concreto. Pero detrás de avances que incluyen desde diagnósticos médicos hasta vigilancia masiva están los algoritmos, cuyos «sesgos» amenazan con perpetuar e incluso profundizar las desigualdades del presente. Poner el foco en los datos, los modelos y las personas puede servir para construir una inteligencia artificial más «justa». Por **Enzo Ferrante**

Inteligencia artificial aplicada a la salud **Luces y sombras**

Desde hace algunos años, las tecnologías de inteligencia artificial basadas en el procesamiento de datos y en la toma de decisiones automatizadas se han implementado en diversas áreas de la vida cotidiana. En el caso de la salud, esta tecnología puede representar importantes avances y beneficios, pero también muchos problemas y vulneración de derechos, como los relativos a la privacidad y la no discriminación. Por eso es necesario habilitar una discusión pública y evitar el «solucionismo tecnológico».

Por **Carolina Martínez Elebi**

Protestas, descontento y democracia en América Latina

Las protestas y estallidos sociales vienen marcando la coyuntura política latinoamericana. Luego de un paréntesis al comienzo de la pandemia de covid-19, han reemergido con fuerza en varios países de la región. Las movilizaciones no tienen, sin embargo, una direccionalidad única, ni un solo punto de llegada. Y vuelven a poner de relieve las tensiones entre desigualdades y democracia.

Por **María Victoria Murillo**



Nueva Sociedad | Humberto Primo 531, Buenos Aires, C1103ACK Argentina